

Director: Fabio Villegas Ramírez

Abril 13 de 2004

Chile registró en marzo el mayor superávit comercial de su historia

En marzo del presente año, la balanza comercial de Chile alcanzó el saldo positivo más abultado del que se tenga registro en ese país con un superávit de USD\$1.136 millones. Tanto las exportaciones, con ventas por USD\$2.952,5 millones, como las importaciones, que alcanzaron USD\$1.816,2 millones, evidenciaron un dinamismo sin precedentes que es consecuencia principalmente del buen momento del precio del cobre y de la recuperación de la demanda interna. El valor de las exportaciones de marzo superó en 64% el registrado el mismo mes del año anterior mientras que las importaciones crecieron 37% frente a marzo de 2003.

Desde una perspectiva trimestral, el superávit de la balanza comercial fue de USD\$3.238,8 millones producto de exportaciones por USD\$7.127,4 millones e importaciones por USD\$3.888,6. Para 2004, el Banco Central proyecta un superávit comercial de USD\$4.600 millones que sería 56.5% superior al observado durante 2003. Este mayor superávit comercial ocasionaría que durante este año la cuenta corriente de la balanza de pagos no presente déficit y su balance esté cercano a cero.



Fuente: Banco Central de Chile

El dinamismo del sector exportador chileno es una alentadora noticia para el país austral cuyo Producto Interno Bruto, estimado en USD\$75.000 millones, se compone en 60% de exportaciones. Si bien el buen comportamiento del precio del cobre, producto del cual Chile es el principal exportador mundial, ha favorecido la coyuntura de mayor crecimiento en las exportaciones, éstas se han beneficiado igualmente de los recientes acuerdos bilaterales de comercio firmados con la Unión Europea, Estados Unidos y Corea del Sur. Los buenos resultados del sector exportador sustentan las perspectivas favorables de crecimiento que se tienen para la economía chilena en 2004 la cual se espera que crezca a una tasa de 4.5% anual.